

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dikumpulkan oleh peneliti, maka peneliti mengambil beberapa kesimpulan, antara lain :

1. Praktik Rekayasa Order Menggunakan Voucher di Aplikasi Shopee termasuk kedalam jual beli yang mengandung penipuan (*gharar*) karena barang yang di jual-belian tidak berada di penjual. Pihak penjual dan pembeli sama-sama bersepakat untuk mengelabui pihak *marketplace* yang memberikan potongan harga dari barang yang dipesan oleh pembeli. Hal ini bertujuan agar pembeli memperoleh potongan harga dan penjual juga mendapatkan uang tunai sesuai dari harga awal sebelum terkena potongan dari pihak *marketplace*. Tindakan ini sangat merugikan bagi pihak *marketplace* yang dalam kasus ini adalah Shopee.
2. Praktik Rekayasa Order Menggunakan Voucher di Aplikasi Shopee termasuk kedalam jual beli yang mengandung unsur rekayasa (*bai' najasy*), hal ini disebabkan oleh kerugian dari pihak penyedia *marketplace* yang memberikan potongan harga pada barang barang yang memenuhi kriteria. Yang salah satunya adalah minimum harga untuk mendapatkan potongan harga dari pihak penyedia layanan. Kemudian pembeli menyalahgunakan keringanan potongan harga yang diberikan oleh pihak penyedia layanan *marketplace*, namun hal ini juga melalui kesepakatan dari pihak penjual sebagai penyedia barang palsu dengan harga tinggi untuk diperjualbelikan. Keuntungan ini diterima oleh penjual dan pembeli. Keuntungan pihak penjual adalah tetap menerima uang dari hasil

penjualan secara utuh dikarenakan potongan harga diberikan oleh pihak *marketplace*, sehingga kerugian hanya diterima oleh pihak penyedia layanan.

## **B. Saran**

Dari uraian dan kesimpulan di atas, terdapat beberapa saran berkaitan dengan penelitian ini, yaitu:

### 1. Penjual

Sebagaimana dari kesimpulan di atas, peran Penjual memiliki banyak risiko dan bisa saja toko yang di pergunakan itu di tutup oleh pihak Shopee. Transaksi tersebut melanggar dalam ketentuan pihak Shopee Karena dapat merugikan pihak Shopee. Sehingga harus menjadi perhatian untuk penjual saat melakukan rekayasa order tersebut.

### 2. Pembeli

Pembeli dalam melakukan rekayasa order tersebut, Mereka bisa mengalami kerugian yang paling besar jika saja rekayasa order tersebut gagal saat melakukan transaksi. Dari menggunakan uang mereka sendiri bisa saja tersangkut pada toko yang kena Banned, dan akun shopee mereka yang ke Banned tidak bisa di pulihkan lagi. Sehingga untuk para pembeli saat melakukan rekayasa order harus siap menanggung semua resiko yang di alami.